



Alain Villiard, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Alain Villiard (XX^e siècle), intronisé en 2000.

Membre de l'Équipe canadienne de ski alpin de 1985 à 1992, Alain Villiard fut l'un des meilleurs skieurs de slalom issus des Laurentides. Il fut 4 fois champion canadien en slalom, champion nord-américain et 14^e aux Jeux olympiques de Calgary, en 1988. Son meilleur résultat en Coupe du monde fut une 8^e place en Slovénie. Il termina 5 fois dans les 15 premiers et fut le premier slalomeur canadien à atteindre la première série (15 premiers) en Coupe du monde.

Alain Villiard (XXth Century), inducted in 2000.

Member of the Canadian Alpine Ski Team from 1985 to 1992, Alain Villiard became one of the finest slalom skiers to come out of the Laurentians. He was Canadian slalom Champion four times; North American champion; 14th at the Olympics in Calgary, 1988. His best placing on the World Cup was 8th in Slovenia; he placed 5-times in the top 15 and became the first Canadian to reach the first seed (Top 15) in slalom on the World Cup Circuit.